

# Mitteilungsblatt

# der Gemeinde Sulzfeld a. Main

KEIN AMTSBLATT. Amtliche Bekanntmachungen, Satzungen und Verordnungen werden in der Geschäftsstelle der Verwaltungsgemeinschaft Kitzingen, 97318 Kitzingen, Friedrich-Ebert-Str. 5, niedergelegt und durch Aushang an den Amtstafeln der Gemeinde Sulzfeld bekanntgegeben.

Herausgeber: Gemeinde Sulzfeld a. Main (V.i.S.d.P) • Tel. (09321) 5474 Redaktion: D. Stamm • e-mail: wo.stamm@t-online.de

62. Jahrgang FREITAG, 18. JUNI 2021 KW 24

### Gemeindliche Nachrichten

#### Öffnungszeiten der Verwaltungsgemeinschaft

MO - FR: 08:30 Uhr - 12:30 Uhr DO: 08:30 Uhr - 17:30 Uhr oder nach Vereinbarung

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Aufgabengebiete wie gewohnt erreichbar sind!

Jeder Bürger kann bei zuvor erfolgter Terminvereinbarung die VGem Kitzingen aufsuchen. Der Termin ist direkt mit dem zuständigen Sachbearbeiter telefonisch oder per E-Mail zu vereinbaren.

Außerdem können Sie uns Ihr Anliegen in Papierform mitteilen. Verwenden Sie hierfür den Briefkasten des Rathauses oder des Verwaltungsgebäudes. Alle weiteren Informationen entnehmen Sie bitte unter https://vgem-kitzingen.de/unserteam/index.html Vielen Dank für Ihr Verständnis!

#### Liebe Sulzfelderinnen, liebe Sulzfelder,

in seiner Juni-Sitzung hat der Gemeinderat sich mit dem Programm für das zweite Halbjahr befasst. Demnach werden wir uns im kommenden Monat noch einmal mit der Sanierung der Sparkassen-Schul-Straße befassen, um dann im Herbst die entsprechenden Ausschreibungen durchführen zu können und 2022 das Vorhaben umzusetzen. Es stehen noch wenige Entscheidungen aus, wie z.B. die Gestaltung des Gehwegs und der Belag.

Im September geht es um den Gemeindehaushalt und darum, ob und welche Maßnahme wir für 2022 zur Städtebauförderung anmelden. Zudem wird es erneut darum gehen, wo wir eine Möglichkeit für einen Jugendtreff sehen.

Im September finden dann auch, wenn uns Corona endlich lässt, die ersten Rathaustage in Sulzfeld statt. Von Freitag bis Sonntag wollen wir Ihnen als Gemeinderat Informationen, Diskussionen und Gespräche im Rathaus anbieten. Themen, wie das Parkkonzept, ein Dorfladen, die Gestaltungssatzung für den Altort und Weitere wollen wir dann gemeinsam mit Ihnen besprechen. Ein kleines Konzert, ein Markt und eine

Veranstaltung für die ehrenamtlich Tätigen in unserem Sulzfeld könnten das Wochenende abrunden.

Im Oktober werden die Grünpflege in der Gemeinde, das Parkkonzept und der weitere Umgang mit den Wohnmobilen besprochen. Im November geht es um die Sanierung der Pfarrmauer und das Programm für 2022.

Das ein oder andere Thema wird vielleicht um einen Monat noch vorn oder nach hinten geschoben, aber wir haben ein klares Bild zu den Aufgaben, die in diesem Jahr noch vor uns liegen.

Zudem haben wir in der Sitzung unsere Sondernutzungssatzung geändert. Die Außenbestuhlung der Gastronomie kann zukünftig um einen Monat länger, also bis zum 31. Oktober erfolgen. Für die Gaststätte in der Friesengasse 4 bis 6, die wohl in diesem Sommer eröffnen wird, haben wir die Erlaubnis für eine kleine Außenbestuhlung direkt an der Hauswand erteilt. Auf die Durchfahrtsbreite muss hierbei natürlich geachtet werden.

Länger befasst haben wir uns mit dem bevorstehenden Wettbewerb "Heimatdorf 2021". Wir sind ja in der Runde der Finalisten und erhalten am 14. Juli ab 9.30 Uhr Besuch von einer Bewertungskommission der Regierung. Zweieinhalb Stunden haben wir Zeit, um die Experten davon zu überzeugen, dass Sulzfeld das schönste Heimatdorf mit seinen Traditionen, seiner Gemeinschaft und seinem Flair ist. Dafür brauchen wir jede Unterstützung. Es geht immerhin um 60.000 Euro, die wir gut für die Einrichtung eines Dorfladens brauchen. Bitte achten Sie dazu auf meine Hinweise hier in den nächsten Wochen und in unserer Dorf-App "Crossiety".

Im Bauausschuss haben wir u.a. einem Umbau des Gebäudes im Eselshof (Hausnummer 8) und einem Balkon an der Rückseite des Gebäudes Langengasse 6 zugestimmt.

Mit den besten Grüßen und bleiben Sie gesund! Matthias Dusel

#### Vereinsnachrichten

#### **TSV Sulzfeld**

VR-Bonuslauf

Wie jedes Jahr hat sich der TSV Sulzfeld wieder für den VR Bank Bonuslauf angemeldet. Wie letztes Jahr kann jede/jeder wieder selbst entscheiden, "wann" und "wie" er/sie den Lauf (mindestens 5 km) absolvieren möchte. Wir brauchen dann nur ein Foto vom Lauf oder einen Screenshot von einer Lauf-App o.ä. an folgende Email-Adresse:

TSV-Sulzfeld@t-online.de

#### Fußball

Die Vorbereitung auf die neue Saison hat begonnen. Unsere erste Mannschaft ist am Montag erfolgreich in die Vorbereitung gestartet. Die SG startet diesen Sonntag ebenfalls in die neue Saison. Bis zum Saisonstart am 25.07. steht den Jungs eine intensive Vorbereitung bevor.

Die Saison wird im klassischen Modus mit Hin- und Rückspiel sowie Auf- und Absteiger gespielt.

Erste Testspiele finden voraussichtlich am 26.06 im Maustalstadion statt. Weitere Informationen folgen.

#### *Trainingsbetrieb*

Auch viele andere Mannschaften und Gruppen von unserem TSV starten, spätestens ab Montag, wieder in den Trainingsbetrieb. Jeder neue und alte Teilnehmer ist herzlich Willkommen. Unsere Trainer und Betreuer freuen sich auf die kommenden Einheiten mit Euch.

#### Kirchliche Nachrichten

#### **Samstag**, 19. Juni 2021

18.30 Uhr Messfeier für Theo Geisel für Fam. Anton Bernard (SM) für Agnes Metzger (SM)

#### Mittwoch, 23. Juni 2021

19.00 Uhr Messfeier

#### Sonntag, 27. Juni 2021

9.00 Uhr Messfeier

für Annemarie u. Reinhold Luckert u. Eltern für Klothilde Kernwein u. Amanda u. Mathilde Luckert für Adolf, Ottilie und Josef Hartwig für Christian Weiß für Wilhelm Fröhling u. Rosa Voit

#### Mittwoch, 30. Juni 2021

19.00 Uhr Messfeier

Änderungen vorbehalten. Bitte beachten Sie die aktuelle Gottesdienstordnung.

# Pressemitteilung

## Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung

Bekanntmachung über Laserscanningvermessungen Das Bayerische Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV) lässt von Juli 2021 bis Juni 2022 im Landkreisgebiet Laserscanningbefliegungen durchführen, um die Geländeformen vom Flugzeug aus zu erfassen. Als Ergebnis entsteht ein Digitales Geländemodell, das die Geländeform in höchster Genauigkeit wiedergibt. Das Digitale Geländemodell ist insbesondere für den Hochwasserschutz von großer Bedeutung und zur Minderung der Erosionsgefährdung in der Landwirtschaft. Zusätzlich dient es als Nachweis von Maßnahmen in der Forstwirtschaft.

Zur Qualitätskontrolle der gemessenen Daten müssen Dachfla"chen und ebene Geländefla"chen (z. B. Straßenabschnitte, Flächen auf Sportplätzen usw.) vor der Befliegung durch Mitarbeiter des LDBV oder Mitarbeiter der beauftragten Befliegungsfirmen eingemessen werden. Die Mitarbeiter können sich durch Bestätigungsschreiben des LDBV ausweisen. Die Vermessungsarbeiten sollten überwiegend auf öffentlichen Grundstücken vorgenommen werden. In Ausnahmefällen könnten die Mitarbeiter der Messtrupps um das Betreten privater Grundstücke nachfragen.

Wir bitten Sie, den Arbeiten Verständnis entgegenzubringen und den Mitarbeitern der Messtrupps den Zutritt zu Ihrem Grundstück zu gewähren. Bei Rückfragen können Sie am LDBV, Referat 84 weitere Informationen erhalten.

Informationen zu Laserscanning und dem Digitalen Geländemodell finden Sie im Internet unter https://www.ldbv.bayern.de/produkte/3dprodukte/ laser.html

https://www.ldbv.bayern.de/produkte/3dprodukte/ gelaende.html